

Sehr geehrte Eltern der Europa-Schule,

nach einer sehr schwierigen Zeit für Sie als Eltern, aber auch für unser Schulteam hoffen wir sehr, dass es am Montag, 11.05.2020 mit der Beschulung unserer Viertklässler beginnen kann.

Derzeit ist vorgesehen, dass ab 02.06.2020 auch die Jahrgangsstufen 1-3 zeitweise zurück in den Unterricht dürfen, in festen Kleingruppen. Der geplante schulfreie Tag entfällt.

Wir warten auf die Ergebnisse des Treffens der Ministerpräsidenten am 06.05.2020 und der Informationen durch unser Ministerium.

Eins liegt mir noch am Herzen; Alle Kinder unserer Schule wurden vom Tag der Schulschließung an mit Material durch ihre Lehrer versorgt. So unterschiedlich unsere 21 Klassen sind, so unterschiedlich unsere Kinder sind, so unterschiedlich sind und waren die Wege unserer Lehrer, den Unterrichtsstoff an Sie weiterzugeben- Arbeitsblätter, digitale Angebote, Arbeiten im Buch und Heft, Wochenpläne.

Mehrere Kollegen nutzten den Kontakt über die Elternsprecher- hier mein herzliches Dankeschön an alle!!!

Auch unsere Lehrer sind Eltern mit Kindern zu Hause, mancher war und ist krankgeschrieben, wurde operiert...usw...und es wurde weitergearbeitet.

Manche Eltern fanden den „Weg der Kommunikation“ für sich passend, andere nicht.

Für mich ist entscheidend, dass alle Kinder zuhause lernen können

**und, dass alle gesund bleiben.**

Es grüßt Sie herzlich

A.Riede

Schulleiterin

04.05.2020